

# てんてん 2021.7

特別養護老人ホーム  
天赦の里 広報誌

暑中お見舞い申し上げます。皆様は七夕に何をお願いされましたでしょうか？キラキラ揺れる短冊にはコロナ終息の願いがたくさん。多くの方の願いがどうか天に届きますように☆岡山県の「リバウンド予防強化期間」が7月20日までとなっていますので、暑い時期ですがマスク生活頑張りましょう！マスクの中で「う」の口をすれば顔痩せ効果があるそうです？



施設長と送迎ドライブを楽しめますように☆



おいしいものが食べられますように☆



いつまでも楽しくおしゃべりできるように☆



こんなに立派なスイカを頂きました！初物で甘かったです♡



甘くておいしいなあ♡



わお！



お父さんありがとう！



3階3丁目のお父さんたち3トリオ！個性豊かな方々です♡お若い頃は仕事をバリバリされ、ご家族を支えて来られました。これかもどうぞお元気でポチポチやっていきましょー(^^)



山下辰夫85歳になりましたー！皆さんこれからも楽しく飲みましょー

～ワクチン終了～  
ご利用者、職員共にワクチン2回接種を終了しました。職員は、発熱や頭痛、倦怠感がありましたが、ご利用者さんは皆さん大丈夫でしたのでホッとしております。ご心配をおかけしました。